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在美国待了四个多月，这里的一切都和国内有很多不同。可以说，美国从各个方面都刷新了我的世界观，尤其在教育领域。	中国的教育
水平和美国不是一个等级上的。无论从硬件还是软件上来说，美国的教育水平都完胜中国。我去过UT的图书馆，仅仅他们图书馆的一
个多媒体小教室，大概有五六十台清一色的Mac台式电脑，而且是对公众开放。图书馆很大，自习室里有数不清的位置，根本就不会出
现什么期末季没有地方自习这种可笑的情况。这是硬件设施上的差别。软件上，也就是课程的设置、教授的讲授水平，美国也略胜一
筹。我在UT上的每一门课，课程的内容安排都是经过精心设计的。就某一门课来说，有lectures,	homework,	projects,	labs,
quizzes等等等等。让我真正感觉到，在这里的教育是真的教会你一些东西的，告诉你你学会的知识要如何运用，而不是简单的对着
ppt讲一通，做做书后的习题，最后期末来个考试，结束。这样的教育模式下，拿A好像也不是什么很了不起的事情。UT的课程，一学
期一共有三次考试，两个midterm，一个final	exam。这就很好的	解决了	一些学生在期末考试前抱佛脚最后还能拿A的情况。要在一
门课程中取得优异的成绩，需要你一整个学期不懈的努力。最终的成绩是你这个学期在这门课的所有表现集中起来进行评分的，而不是
只看你的最后的期末考试。总的来说，我觉得中国的课程设置有点太随便了。但是也有可能是我专业的问题，就不再赘述了。	刚来这里
的两个月，我被惊到了。我每天几乎没有休息的时间，从早上忙到晚上，中午也没空午休。基本是教室食堂宿舍三点一线的跑。这样的
忙碌充实的生活的确让我对大学生活有了新的认识。众所周知，中国的大学是严进宽出。高考是决定很多人命运的一次考试，考得好，
进了清北复交，基本上人生算是成功了一大步。而在美国则不尽然。在美国要是想大学毕业，可得吃不少苦头。但是这也应该是教育的
正常模式。反倒是中国的教育模式是本末倒置的。高中反而是人生中最努力的时期，上了大学就一下子垮了下来，这是一种畸形的教育
模式。	更让我为之震惊的是美国学生惊人的学习态度和学习能力。我的Digital	Image	Processing	这门课有一个project，并且老师
让我们在最后一节课做个展示。当我最后一节课提前走进教室的时候我真的震惊了。我仿佛走进的不是一个普通的大学课堂，而是走进
了什么高端的实验室。同学们都在摆弄测试他们的展示仪器、工具，让我目不暇接。他们展示的内容也是五花八门，话题都高端有深
度，看得出来大家都是花费了大量的心思的。	另外一个让我感到不可思议的现象是，美国学生很少玩手机游戏。我在UT里面看到的，
几乎没有一个学生在教室里或者自习室里玩游戏，就更不谈上课玩游戏之类的了。我见到的UT学生大多数都是在埋头写作业或者用电
脑，几乎没有一个人把时间浪费在手机游戏上。想到这里我真的感到惭愧了，有种恨其不争的感觉。	我在这里有四门课程，每门课程的
任务都极其繁重困难，也导致我每天的事情就只有学习，运动和参加活动都基本没有空，更不谈游戏了。以前在中国的时候，每天晚上
打打游戏也没什么，也很轻松，没什么大问题。但是在这里，是真的挤不出来时间，就算挤出时间来了，也累得没精力去玩游戏。这其
实也给了我很好的人生体验：在大学期间的充实的忙碌。说实话，上大学以来我还没有体验过这样充实的忙碌。大多时候我都不知道要
干什么或者无所事事。来这里的四个月让我知道了一个大学生应该怎样在大学里学习生活。	但是很遗憾的是，有一门课我没有上过这门
课的基础课程，要跟上就很吃力，还要自己花时间去学习它的prerequisite，这样时间根本就不够，接着就是蝴蝶效应，恶性循环，其
他三门的平衡也这样被打破了。于是我去找了我的advisor向她说明了原因退了课。	我原本以为，退了课之后我应该会花更多时间在那
三门课上，但是相反，闲下来之后我花在这三门课上的时间更少了。我开始每天早上和在中国的同学打游戏，有时候一打就是一上午。
本来退了课的我应该更有空去锻炼了，但是我懒得去，能躺在椅子上舒舒服服地打游戏谁想跑大老远去锻炼？	恶果出来了，这次软件考
试估计只有六七十分罢，不进反退。	说我没复习，我考试之前把ppt都过了一遍，题目都做了一遍，怎么能说是没复习？	客观地说，我
不在状态。因为有很多题我明明知道该怎么做，粗心还是做错了。每次考试之前我都很困，或者说每次上课之前我都很困，因为晚上睡
不好，中午睡不了。没有体育锻炼，晚上的睡眠自然不会好，这样恶性循环，导致我来这里基本没睡过好觉，考试的状态自然好不到哪
里去，脑袋昏昏沉沉，题目自然做不好。	主观来说，虽然之前我很不愿意承认这个事实，但是——我就是缺少self	control，我甚至自
己之前都没有发现过这个问题。小孩子就是只想做自己喜欢做的事情，只有成熟的成年人才知道要逼自己做不想做的事情，因为你应该
知道这些事情是对你有好处的。很显然，我还是个小孩子。同学喊我去打游戏就被拉去，懒得锻炼就不去，这明明就是幼稚任性自我的
小孩子。但是我会长大的，也许这就是我的turning	point，像一开始说的，量变到质变的那个点。	还有我想告诉自己，永远也不要让
自己闲下来。不要总是天真地以为我有更多的时间供自己分配的话我会分配地更好，这永远是个假命题。永远都是有事情去做的。记
住，游戏只是无聊没用的人用来打发时间用的，一个成熟的成功者永远也不应该败在它面前。		


